

LA TRIBUNA

LOS ANGELES (CHILE)

MIÉRCOLES 28 DE SEPTIEMBRE DE 1977

EDICIÓN DE 10 PAGINAS

PRECIO (INCLUIDO IVA) \$ 3,00

MUESTRA DE TAPICES DE HÉCTOR HERRERA

En la Sala de Exposiciones de la Municipalidad, se exhiben desde ayer, 11 trabajos del artista Héctor Herrera, quien en 1975, representó a Chile en la Bienal de Sao Paulo junto a otra gran figura de la plástica nacional, Rodolfo Opazo.

La inauguración de tapices tuvo lugar ayer, con la asistencia de autoridades comunales e invitados especiales. Cuenta con el auspicio de la Universidad de Concepción, sede Los Angeles y el Instituto Cultural del municipio local.

TEMÁTICA

Pájaros, animales, flores e insectos fantásticos forman el mundo onírico de Héctor Herrera. Un mundo que plasma en la tela con el afán de expresarlo a través de formas y colores sugerentes, que guardan algo de la pintura ingenua que respetan los trazos figurativos, y que sin embargo escapan a los moldes convencionales y esquemas conceptuales que rodean al hombre.

“Soy artista popular. Mi arte es decorativo, sostiene Héctor Herrera. Pero yo distingo dos tipos de arte decorativo, uno que nace del alma y del corazón, y otro que proviene de la razón. Me considero entre los artistas que pertenecen al primer grupo”.

Hijo de obreros textiles, para quien dibujar sobre sábanas viejas constituía uno de sus pasatiempos favoritos, 51 años, casado, 4 hijos, Héctor Herrera se autodefine “un obrero de los pájaros; un artesano que produce pájaros, así como hacen turrón o confitan mani”.

Sus tapices han sido exhibidos en el Smithsonian Institute de Washington, en la galería “Les Passeurs” de París, y en una treintena de exposiciones en nuestro país. Pablo Neruda le solicitó que ilustrara 5 láminas de su Arte de Pájaros. Y la belleza de su obra como su autenticidad, la han llevado a formar parte de colecciones privadas importantes como la de Rockefeller, Leonard Berstein o Picasso. Y este año un hecho que lo llena de orgullo: la UNICEF eligió tres de sus diseños para tarjetas de Navidad 1978, gesto que considera de honor para el país: “Me parece que es la primera vez que eligen a un chileno para estas tarjetas de Navidad de UNICEF”, comentó al respecto.